

## Pressemitteilung

21.07.2025

### 3. Mühldorfer Picknicktafel am 24. Juli unter den Arkaden am Rathaus

Die langen, gedeckten Tische sind im Landkreis Mühldorf a. Inn mittlerweile bekannt. Seit drei Jahren gibt es die Picknicktafeln im Landkreis, die aus der Jahresschwerpunktkampagne "Licht an – damit Einsamkeit nicht krank macht" des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit, Pflege und Prävention entstanden sind. Unter dem Motto "besser gemeinsam" wurden schon in Haag i. OB, Gars a. Inn, Waldkraiburg und jüngst auch in Neumarkt St. Veit (Foto) Picknicktafeln veranstaltet. Die Mühldorfer Tafel, die in den vergangenen beiden Jahren im Inn-Stadt-Park als längste Kaffeetafel Mühldorfs zum Zusammenkommen eingeladen hat, wechselt heuer aufgrund der schlechten Wettervorhersage vor das Rathaus und findet am Donnerstag, **24. Juli, von 15 bis 17 Uhr** statt.

Die Aktion des Gesundheitsamts und der Gesundheitsregion<sup>Plus</sup> in Kooperation mit der Stadt Mühldorf a. Inn animiert zum Zusammenkommen und Freunde treffen. Wetterbedingt findet die Picknicktafel dieses Jahr als Stehempfang unter den **Arkaden vor dem Mühldorfer Rathaus** statt. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt.



**Bildunterschrift:** Zuletzt in Neumarkt-St. Veit – und diesen Donnerstag in Mühldorf. Unter dem Motto "besser gemeinsam" findet am 24. Juli die dritte Mühldorfer Picknicktafel statt.

**Bildnachweis:** Landratsamt Mühldorf a. Inn